



# 保育所だより



平成30年9月号

平田保育所

TEL 62-3207



～うさぎ組～こあら・ぱんだ・ぞう組のお祭りごっこに手作り太鼓で参加したよ

～ぱんだ組～  
ビート板で泳げるよ



仮装船  
「よーいよーい！」

～こあら組～泡あそびをしたよ



～こあら組～  
首までつかれるよ

## 9月の行事予定 \*印については後日詳しくおたよりします。

- 4日(火) わくわくデー【ぱんだ組：楽園クラブ交流】  
にじいろ倶楽部+1(骨盤体操)  
【多目的ホール 16:00～17:00】
- 5日(水) 保育所開放日・巡回相談日
- 10日(月) 身体測定週
- 11日(火) 避難訓練・誕生会  
にじいろ倶楽部【多目的ホール 16:00～17:00】
- 13日(木) わくわくデー【ぱんだ組：楽園クラブ交流】
- 14日(金) 布団持ち帰り
- 17日(月) 敬老の日【祝日：休所】
- 19日(水) 老健まんだ訪問【ぞう組参加】
- 20日(木) 集金日
- 24日(月) 秋分の日振替休日【祝日：休所】
- 26日(水) 弁当の日・運動会リハーサル  
にじいろ倶楽部【多目的ホール 17:00～18:00】\*
- 28日(金) 布団持ち帰り
- 29日(土) 運動会\*保育所開放日
- 10月の行事予定
- 14日(日) 雲州ひらた体育祭【ぞう組参加】
- 17日(水) 遠足\*弁当の日



9月になっても日中は真夏と変わらないような暑い日が続いていますが、日が落ちるのは随分と早くなってきました。今年は「命の危険がある暑さ」と言われる日が続き、雨が降れば集中豪雨となり、県内外でも河川の氾濫や土砂崩れなど災害も発生しています。保育所では8月の終わりに県の河川課の方に来ていただき、河川氾濫の避難訓練を行いました。訓練の中で子どもたちは命を守ることや、避難の方法を学びました。今後も避難訓練や保育の中で繰り返し「命」の大切さを伝えていきたいと思ひます。お忙しい中、お迎えの連絡訓練にご協力いただき、ありがとうございました。

7・8月はプール、水遊びをはじめ、夏ならではの活動を行ってきました。その中で達成感や満足感と共に開放感も味わい、自由に体も動かせるようになってきました。

これからは過ごしやすい気候となります。戸外に積極的に出て、保育士や友だちと一緒に楽しみながら体を動かし、丈夫な体作りをしていきたいと思ひます。また、運動会を通していろいろなことに挑戦する姿や、あきらめずに最後まで頑張る姿が育つように保育を行っていきたく思ひます。そして、子どもたちの成長を保護者の皆さんと一緒に喜び合う機会となるようにしたいと思ひます。お子さんが十分に力を発揮できるよう体調管理にご協力をお願いします。

## 保育目標～戸外で体を動かして遊ぼう

「走る・とぶ・登る・くぐる」などの子どもたちの発達や年齢にあった様々な体の動きを経験しながら、体を動かすことの楽しさや心地良さが感じられるような遊びを、保育に取り入れていきます。また、勝っても負けても一生懸命頑張る気持ちも育むように支えていきます。

## 生活目標 ～物を大切にしよう。

運動会に向けていろいろな用具や道具を使う機会が増えます。大切に使うことや片付けることを、繰り返し伝えていきたいと思ひます。また、小さいクラスの子どもたちにも、大人と一緒におもちゃや絵本などの片づけを通して、丁寧に扱うことが身に着くようにしたいと思ひます。



## 「♥子育て通信♥」～子どもたちに伝えたい、あなたは大切な命～

8月7日(火)にぞう組親子を対象として助産師の熱田さん、中山さんをお迎えし「バーステーププロジェクト」を行いました。

出産劇や紙芝居・新生児と同じ大きさで重さの人形を抱っこしたり実際の心音を聞いたりすることを通して、命の大切さを親子で一緒に考えたり、感じたりする時間を過ごしました。出産劇では本当に赤ちゃんが生まれると思ひ、一生懸命応援していた素直なかわいい子どもたちでした。保護者の方からいただいた感想を紹介します。

\*\*\*\*\*  
☆性についての話はどう伝えていいのかわからない部分なので、ああやって教えてもらいありがたいなと思ひました。〇〇にどうだったかと聞いたら、「赤ちゃん、重かった」と言っていました。生命の大切さについて少しでも何か感じてくれたら良いなと思ひます。

☆昨日は初めてバーステーププロジェクトに参加しました。前に〇〇ちゃんにどこから生まれてきたの?と聞かれたことがあり問答に困っていましたが絵本であいうえおに伝えると分かりやすいですね。

☆「これ大切なことが書いてある紙だよー!!!」って昨日のプロジェクトの紙を渡してくれました。真剣に聞いていたんですね。きっと子どもなりに理解しているんだろうなと思ひました。

## お知らせ・お願い

- ズックをはいて登所しましょう  
9月から運動遊びをしたり散歩にも出かけたりしますので、ズックをはいて登所しましょう。
- 運動会について  
29(土)は運動会を行います。ぜひ、皆さんでお出かけください。保護者競技や祖父母競技、在宅のお子さんの競技もあります。どうぞ、お楽しみに。雨天時は平田体育館で行います。
- 向陽中学校職場体験学習について  
3年生の生徒が4名来所し、5～7日の3日間子どもたちと過ごし保育所の仕事を体験します。
- 駐車場について  
西側送迎駐車場の工事が終わりました。9月3日よりご利用いただけます。詳しくは別紙にてお知らせいたします。



皆勤賞 おめでとう!!

昨年度、皆勤賞は10名ほどでしたが、今年はプールに毎日入った子にはカップ(手作り)を用意したところ、皆勤賞は54名となりました。毎日、休まず頑張りました。

- 職員出張関係 (△は午後からの研修)
- 2日 広木克行子育て講演会～伊藤
  - 9日 △さんさん講演会～山根あずさ
  - 14日 私立保育園連盟職員研修会～土江智恵美
  - 15日 保育士・保育教諭スキルアップ研修会～岡恭子
  - 18日 △出雲市保育士定着化促進研修会①～西村・大塚隆人  
保育士キャリアアップ研修(障がい児保育)～吾郷礼子(～20日)

